



La Fundación MGS entrega los premios de su XIV concurso Dibuja la Navidad

Diciembre de 2018

Nota de prensa

La **Fundación MGS** celebró, el pasado 30 de noviembre, una fiesta infantil en la que entregó los premios a los ganadores de su **XIV concurso Dibuja la Navidad**.

El acto contó con la presencia de **Araceli Ruiz**, Vicepresidente de la Fundación MGS y Directora de Recursos Humanos de MGS Seguros, que hizo entrega de los **premios a los ganadores del certamen** presentes en la fiesta y repartió diferentes obsequios entre todos los participantes.

Más de **200 pequeños artistas** han participado en esta edición del concurso, destinado a hermanos, hijos y nietos de empleados, mediadores y colaboradores de MGS Seguros.

El **Auditorio MGS** en Barcelona acogió esta lúdica jornada en la que todos pudieron disfrutar de diversos **talleres y juegos** organizados para todas las edades, así como de una **espléndida merienda**.

La Fundación MGS **organiza anualmente este especial evento**, que llena de ilusión y alegría a las familias asistentes y actúa como preludeo a las fiestas navideñas.

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 31 89 o 687 249 789
adrianepinosacortes@mgs.es